



かたくり

仙北市立西明寺小学校

2019. 7. 18

PTA 学習参観日

No. 9

教育目標 ～ 夢ふくらませ 心かがやく ～

夏に鍛え 夏を楽しむ ～ もうすぐ夏休み ～

7月23日(火)から8月25日(日)まで、34日間(そのうち1日は戸沢氏祭りに参加する登校日)の夏休みとなります。普段よりも少しだけゆったりと流れる時間をどう使おうかと、各学年では、夏休みの計画表を作成中です。部活動やスポ少等の練習に励む子もいれば、家の手伝い・家族旅行や各種イベントなどを楽しみにしているお子さんもいることでしょう。子ども達なりに好きなことやめあてにしたことに向かって「夏に鍛え」「夏を楽しむ」時間の過ごし方を考えているようです。学年に応じて自分で自分をコントロールする力をつけるよい機会です。各ご家庭での過ごし方やこの頃の子どもの様子など、今日のPTA参観や学年懇談会で情報交換し、みんなで支え合いながら子ども達を見守っていきたいものと思います。

仙北市教育委員会学校訪問より

7月9日(火)に、「仙北市教育委員会学校訪問」がありました。教育長の熊谷徹様をはじめ、教育委員の皆様にもおいでいただきました。熊谷教育長様からは、本校の子どもたちの学習に向かう意欲の高さや臆せず自分の考えを出し合っている姿が大変素晴らしいとお褒めの言葉をいただきました。教育委員の安部哲男様からも、好奇心いっぱいの子どもたちが多様な考えを出し合っている課題解決的な授業が展開されていることを賞賛していただきました。地域の顔見知りのお客様も多かったことから、子どもたちの明るいあいさつが交わされ、人なつっこい笑顔が溢れる一日でした。

夏休み中の安全・安心にかかわるご協力をお願い

- ① 自転車使用のルールと行き先の確認について
⇒学校のプール開放や部活動、スポ少活動などで自転車を使用する機会が増えることが予想されます。今一度、お子さんと一緒に、安全な乗り方・自転車の点検・使用するときの約束の確認をお願いします。特に4年以上は、ヘルメットの着用を忘れないようにしましょう。
- ② 救急車が出動した事故や、食中毒や感染症等に罹患した場合は速やかに学校(休日・夜間は学級担任)にご連絡ください。(スポ少活動時であっても、連絡が必要です)
- ③ 不審者事案(不審電話等も含む)の場合も、速やかに学校にご連絡ください。
- ④ 夏季休業中も正面玄関を施錠しています。なお、夏季休業中に、忘れ物などを取りに校内に入る場合は、必ず、職員室にお子さんのお名前と用件をお伝えください。
- ⑤ スマートフォンの利用が便利になる一方で、SNS 利用に関わるトラブルも多発しています。保護者の責任の下、その利用については十分お子さんの実態を確認して、使用するようお願いいたします。
- ⑥ エアコン設置工事は、校舎内の天井への取り付け工事が夏休み期間中に行われています。保護者面談期間中と重なりご迷惑をおかけ致しますが、ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。計画通りに工事が進めば、9月1日からエアコンが使用できる見込みです。
- ⑦ 8月13日(火)～15日(木)は、学校閉庁日となっております。緊急時を除き、学校職員は不在です。(緊急時とは、前述②③の場合や災害・校舎の破損等があった場合のこと。緊急時は、本校教頭の携帯まで速やかにご連絡をお願いいたします)

交通安全教室 ～ 交通安全母の会の皆さんをお招きして ～

7月9日（火）午後、3年生の子どもたちは、交通安全母の会の皆様と川原警察官においでいただき、自転車走行や横断時の危険を予測し、どの

ような行動をとればいいのかを教えてくださいました。例えば、具体的に危険な状況を想定し、横断の仕方を考える場面がありましたが、講師の方から「自分から見えても相手からは見えないことがあるんだよ。」と教えていただきました。多くの子どもたちが真剣な表情で話に聞き入り、夏休みを前に改めて安全に対する意識付けをすることができた1時間でした。



くりっこ歳時記

1年生の国語学習「たからもの紹介」の様子。ペアになってしっかり話したり聞いたりすることをめざします。どの子も意欲満々です。



6年生のお兄さんお姉さんと一緒にプールで水遊びを楽しむ1年生



1年生はにこにこ子ども園へ「お里帰り」しました

3年生は総合的な学習の時間に「クニマス未来館」を見学。田沢湖の不思議に心を奪われ、真剣な表情で説明を聞いています



4年生は大曲支援学校せんぼく校を訪問して、小学部の子ども達と交流しました。

